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　皆さんおはようございます。  人形劇楽しみにしていました
か？。 これは本庄RC・児玉RCから学園の皆さんへプレゼン
トです。  本庄RC会長の金井福則と児玉RC会長の春山良夫
です。 どうぞよろしくお願いいたします。
　さて皆さんトムソウヤーの冒険、知っていますか？  知らな
い方は今度本を読んでみてください。
　アメリカにミシシュピー川が流れていて美しく音楽のジャ
ズが生まれたニューオリンズという町があります。 
　夜には町の色々な所でジャズが演奏されている町で、そこ
に住んでいたトムという“ずる賢い少年”のお話です。　　　
　以前から「塀のペンキを塗りなさい」とお母さんから言われ
ていたトムはいつも言い訳ばかりで、ペンキを塗らなかった
のです。 ある日曜日「今日こそペンキを塗りなさい」とキツく
言われたトムは渋々ペンキを塗っていました。そこに来た友
人が「トム何をしているの」と聞いてきました。 トムは「このペ
ンキ塗り、すごく面白いんだよ。あ～面白い面白い」と話しま
した。 すると友人は「僕にも手伝わせてくれよ～」とペンキ塗
りを手伝ってくれることに。
　友人は面白いと思いながらペンキを塗っているから本当に
面白くて仕方がないのです。  ペンキ塗りに飽きて出かけたく
なったトム。友人は「僕が塗っているから出かけてきていいよ
～♪」といいました。 しばらくして、その友人の友だちが来て
楽しそうにペンキを塗っているのを見ると「○○くん何してい
るの？僕にも手伝わせておくれよ」と、その友だちは言いました。
　二人は面白いと思ってペンキを塗っているから本当に楽し
くて面白いのです。  そうこうしているうちにトムが戻って来
て友人二人が面白そうにペンキを塗っていたので、トムもな
んとなくやりたくなって、一生懸命ペンキを塗ったらナント
面白くなり、塀のペンキがあっという間に塗り終わりました。
　皆さんも「国語が嫌い。算数が嫌い。音楽が苦手。体躯が苦
手。」と色々あると思います。 でもそれを一生懸命やればきっ
と楽しく、得意になると申し上げたいのです。  私も「ロータリ
ークラブ」に入り、つまらないなとず～と思っていました。で
きれば辞めたいと思っていました。 でも、ある時ロータリーを
一生懸命やらなければならなくなり、一生懸命やったら、面白
くなりました。だから、皆さんも今日から苦手な科目があって
も一生懸命行ってください。 そうすれば、面白くなり、楽しく
なり、好きになるかもしれません。 本日の人形劇も一生懸命、
想像しながら観てください。きっと楽しくなります。
　本日は楽しい一日にしましょう。
　よろしくお願い致します。
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事務局

毎週木曜日例会日

ベストバンケット 五州園（株）例会場

NEXT
次回は 第2795回 12月16日（木）五州園にて第3例会̶卓話例会

『ロータリーの魅力』 卓話者 第地区パストガバナー渡邉和良様

ロータリーの友発表 髙橋　豊会員

ごあいさつ 青少年奉仕委員会

劇団こぐま座は、
1969年に目黒区祐天寺にて、
株式会社こぐま座（劇団こぐま座）として
創立した等身大ぬいぐるみ人形劇団です。
全国の幼稚園・保育所（園）・児童館・
ショッピングモールなどでのミニ公演から、
劇場での大ホール公演まで、
幅広く公演をしております。
「こどもにゆめを　おとなにやすらぎを」
こぐま座は創立以来ずっとこの言葉を
モットーに劇を上演しています。
心豊かな潤いのある子になるように・・・・

挨拶・趣旨説明

斉藤一英委員長
閉会挨拶

春山良夫児玉RC会長
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髙橋  豊 会員

上里学園
瀧本  勉 園長
たきもとつとむ

本日人形劇を演じてくださったのは・・・

園に戻りプレゼントを渡してきました

始まりの

神川町中央公民館
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いつもご協力ありがとうございます。

本日はニコニコボックスありません。


